

# Kirchenvorstandswahl 2024

Die Kirchenvorstandswahl steht direkt vor der Tür, und wir sind dankbar, dass sich wieder Kandidatinnen und Kandidaten für Arbeit im Kirchenvorstand gefunden haben. Sie stellen sich auf den folgenden Seiten vor.

Am Sonntag, den 10. März können Sie Ihre Stimme(n) für diese Kandidatinnen und Kandidaten abgeben – oder auch schon vorher. Denn erstmals ist es möglich, auch online zu wählen – von zu Hause am Computer – oder per Briefwahl. Der Urnengang wird am 10. März nach dem Gottesdienst im Gemeindehaus, Kirchweg 1, von 10.00 - 17.00 Uhr möglich sein. Im Anschluss an die Auszählung wird es um 18.00 Uhr noch eine kleine „Wahlparty“ geben mit geselligem Beisammensein, zu der alle, die möchten, herzlich eingeladen sind.

Die Wahlunterlagen sollten Ihnen inzwischen zugangen sein. Falls dies nicht der Fall ist, melden Sie sich bitte umgehend im Pfarrbüro, damit die Gründe ermittelt und Ihnen die Unterlagen zugestellt werden können.

Es werden insgesamt 6 Kirchenvorstandsmitglieder gewählt. Jeder hat ebenso viele Stimmen (6), die frei auf die 8 Kandidierenden verteilt werden können. Der Kirchenvorstand wird alle 6 Jahre von den Mitgliedern der Kirchengemeinde gewählt, und wir freuen uns, wenn Sie auch Ihre Stimme abgeben. Vielleicht begegnet man sich ja auch im Gottesdienst, beim Urnengang am Wahltag oder bei der „Wahlparty“ danach. Jede\*r ist willkommen!



## **Unsere Kandidaten und Kandidatinnen:**

**Andrea Bengen** (41 J.) Exam. Altenpflegerin  
Halv Schwienskopp 4, Blomberg

Als Altenpflegerin bin ich gerne im sozialen Bereich tätig. Meine Tochter ist zur Zeit Konfirmandin. Auf Nachfrage habe ich mich bereit erklärt, zu kandidieren und die Kirchengemeinde zu unterstützen.



---

**Petra Brüling** (47 J.) Arzthelferin  
Reihertief 21, Blomberg

Ich bin Petra Brüling und arbeite seit 25 Jahren als Arzthelferin im Nordwestkrankenhaus in Sanderbusch.

Seit 2006 bin ich im Kirchenvorstand aktiv. Seit 2012 vertrete ich unsere Gemeinde in der Kirchenkreissynode. Im Laufe der Jahre habe ich viele Erfahrungen sammeln können und einige Aufgaben übernommen.

Die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen liegt mir besonders am Herzen. Meine Hobbys sind meine Familie, Backen und die Arbeit im Kirchenvorstand.

Ich möchte auch zukünftig im Kirchenvorstand mitarbeiten, mich um Veranstaltungen und den Gemeindebrief kümmern und mich für die Finanzen der Gemeinde einsetzen.



---

**Thea Cornelius** (64 J.) Steuerfachangestellte  
An der alten Schule 38, Neuschoo

Mir gefällt die gute Gemeinschaft im Kirchenvorstand. Man entdeckt da auch neue Fähigkeiten. Eines meiner schönsten Aufgaben sind die Geburtstagsbesuche. Ich erlebe da die unterschiedlichsten Lebensgeschichten. Ich engagiere mich gerne in meiner Kirchengemeinde.



## **Unsere Kandidaten und Kandidatinnen:**

**Inge Domurath** (73 J.) Rentnerin  
An der alten Schule 3, Neuschoo

Ich bin 73 Jahre alt und eigentlich Rentnerin, arbeite aber nebenberuflich im Betrieb meiner Tochter im Gartenbau. Meine Hobbys sind natürlich Haus und Garten und die Spaziergänge mit meiner Tochter und den Mädels.

Von 2006 bis 2012 habe ich bereits im KV mitgearbeitet. Ich möchte nach so vielen Jahren noch einmal mit dabei sein, um zu zeigen, dass wir „Alten“ die Arbeit der „Jungen“, die bereits in unserer Gemeinde aktiv sind, unterstützen und ihr positiv gegenüberstehen. Gemeinsam können wir so vielleicht einiges in unserer Gemeinde bewegen und erneuern.



**Ingolf Eiben** (48 J.) Selbstst. Bauunternehmer  
Südmooring 11A, Blomberg

Moin, ich bin Ingolf Eiben und in Blomberg aufgewachsen. Seit 2006 arbeite ich als selbstständiger Bauunternehmer hier vor Ort. Ich engagiere mich seit 2012 als ehrenamtlicher Baubeauftragter und seit 2018 als Kirchenvorstandsmitglied in der Kirchengemeinde Blomberg-Neuschoo. Des Weiteren bin ich in der Kirchenkreissynode und im Immobilienausschuß des Kirchenkreis Harlingerland tätig. In diese Arbeitsbereiche möchte ich mich auch zukünftig gerne einbringen.



**Jan-Herman Folkers** (40 J.) Lehrlokkführer  
Schaftrift 31, Neuschoo

Mein Name ist Jan-Hermann Folkers. Ich bin 40 Jahre alt, verheiratet und habe 2 Kinder. Seit 2012 arbeite ich im Kirchenvorstand unserer Kirchengemeinde mit.



## Ilse Galts

(78 J.) Rentnerin  
Reihertief 22, Blomberg



Mein Name ist Ilse Galts und ich bin Rentnerin.

Meine Hobbys sind Handarbeiten, Backen und Lesen. Seit sechs Jahren bin ich im Kirchenvorstand. Ich bin für den Besuchsdienst unterwegs, leite die Handarbeitsgruppe, bin bei Veranstaltungen meistens in der Küche anzutreffen und übernehme gerne Aufgaben im Gottesdienst.

Die Aufgaben machen mir Spaß und deshalb möchte ich auch weiterhin aktiv im Kirchenvorstand mitarbeiten.

---

**Alwin Rabenstein** (73 J.) Rentner  
Urbandsweg 2, Neuschoo



Kirche ist heute ein selbstverständlicher und wichtiger Bestandteil unserer Gemeinde. Ich möchte daran mitarbeiten, dass dies in Zukunft so bleibt.

---

